

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Miércoles 29 de Noviembre del 2023 - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 219



Más de 10 mil pasaportes se han emitido en Consulados Móviles

El titular de Migración, Allan Alvarenga, informó que se han emitido más de 10 mil pasaportes en los cuatro consulados móviles en Estados Unidos.

Los cuales estuvieron brindando atención en las ciudades de Jacksonville, San Antonio (Texas), Raleigh (Carolina del Norte), Nashville (Tennessee).

“Hemos comenzado con los primeros cuatro consulados móviles, de los ocho que se tiene previsto, estamos a la mitad de la operación, donde se han atendido más de 10 mil hondureños en los cuatro consulados”, manifestó Alvarenga.





SAG supervisa entrega del BTP para impulsar la siembra de postrema tardía en Danlí

Las autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), supervisaron la entrega de insumos del Bono Tecnológico Productivo (BTP), con el objetivo de que los productores reciban los insumos para realizar las siembras de postrema tardía en la comunidad de Santa María, municipio de Danlí, El Paraíso.

La titular de la SAG, Laura Elena Suazo, precisó que el BTP es para pequeños productores a fin de que puedan realizar sus siembras y contribuir a la producción de maíz y frijol en sus hogares.



Presentan atractivos naturales y comerciales de Honduras a inversionistas españoles



Bajo el tema “Honduras: socio estratégico en Centroamérica. Presentando una nueva visión para la inversión privada”, el canciller de la República, Eduardo Enrique Reina, expuso la situación del país a inversionistas españoles.

El funcionario fue acompañado por el titular de Promoción de Inversiones, Miguel Medina, el embajador de Honduras en España, Marlon Brevé, y presidente del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), Mateo Yibrín.

Reina manifestó que los españoles que deseen invertir en el país, deben valorar como ventaja que, para Honduras, Centroamérica es el segundo mercado de exportaciones.

Además, es el tercero en importaciones y, sumando a Panamá, Belice y República Dominicana, son 60 millones de personas como posibles consumidores.

Secretario Sponda participa en la 49ª Reunión del Consejo de Ministros de Educación CECC/Sica



El secretario Daniel Sponda, participó en la 49ª Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros y Ministras de Educación y de Cultura de la Coordinación Educativa y Cultural Centroamericana (CECC/Sica) en El Salvador.

El objetivo es gestionar la cooperación, en las diferentes modalidades, para el desarrollo de la región en los ámbitos de la gestión educativa y cultural de la Secretaría Ejecutiva de la CECC/Sica.

La reunión Ordinaria se lleva a cabo del 28 al 30 de noviembre con la participación de los representantes de; Honduras, Belice, República Dominicana, Panamá, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica y El Salvador.

Durante las reuniones se abordarán los Informes de Gestión 2023 y el Plan de Trabajo 2024 de la Secretaría Ejecutiva de la CECC/Sica y se conocerán acciones para la promoción del derecho a la educación y aspectos relativos al Reglamento interno de la Secretaría Ejecutiva de la CECC/Sica.

Además, se conocerán las temáticas: Presentación técnica sobre recuperación de aprendizaje; Implementación y valoración sobre la política educativa centroamericana, con miras a su revisión y actualización; Proyecto para el fortalecimiento de las Escuelas Unidocentes; La importancia de la priorización de la calidad en la provisión del servicio a la primera infancia.

Asimismo, Conversatorio La Ciencia de la lectoescritura; Rutas de habilidades de aprendizaje; Elaboración de una política regional de educación inclusiva; Elaboración del Plan de Lenguas Indígenas de la región Sica; Calidad de formación de docentes y actualización continua.

Cabe destacar que el Sistema de la Integración Centroamericana (Sica) es un mecanismo que promueve e impulsa la integración regional en las áreas de Educación y Cultura, como ejes fundamentales del desarrollo humano sostenible.

Sesal lanza campaña de Protección a los Servicios de Salud

La Secretaría de Salud (Sesal) con el apoyo del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y la Cruz Roja Noruega, lanzó la campaña de sensibilización protección a los servicios de sanitarios, bajo el lema "Ellos cuidan nuestra vida, protejamos su misión".

Esta campaña está dirigida a la población y personal sanitario, el objetivo de estos instrumentos es mejorar la protección del personal, la infraestructura y los medios que transportan pacientes, para recibir atención en el Sistema Nacional de Salud, ante los hechos de violencia social que limitan el acceso de la población.

Además, contribuir a la promoción y educación de la protección de los servicios de salud ante situaciones de riesgo producto de la violencia social, a través de estrategias de comunicación.

Según informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en su 55 asamblea, mostró que los servicios sanitarios presentan el mayor número de incidentes de violencia social que afectan a los prestadores de salud.

El estudio también, reveló que por la complejidad de las acciones y por la atención constante a pacientes afectados producto de hechos violentos han ido en aumento, así como el riesgo por la afluencia de pacientes o familiares que portan armas, de igual manera la presencia de miembros de grupos armados organizados contrarios, que intimidan al personal sanitario.

De tal manera que, se necesita avanzar en la concientización tanto de las autoridades sanitarias como de la población en general, frente a la importancia de proteger los servicios de salud, acceso al paso de los vehículos que transportan pacientes y cuidado a la estructura física de los establecimientos de salud.



IHTT instala oficina en la Gran Central Metropolitana de SPS



El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) instaló una oficina en la Gran Central Metropolitana de San Pedro Sula, para tener presencia permanente en la principal terminal de autobuses de esta ciudad.

El personal de la regional de la zona norte será el encargado del funcionamiento de esta oficina y tendrá como responsabilidad la verificación del respeto a las tarifas establecidas, así como el descuento a la tercera edad y también la revisión de concesiones.

Los trabajos se desarrollarán con la mayor cobertura del día, ya que la oficina tendrá un horario de 6:00 de la mañana a 9:30 de la noche.

De igual manera, los usuarios del servicio de transporte público pueden realizar denuncias vía llamada telefónica al teléfono 3399-4067.



Honduras participa en la 173ª Asamblea del Buró Internacional Expo en París, Francia

Honduras dice presente a la 173ª Asamblea General del Buró Internacional Expo (BIE) en París, Francia, representada por la secretaria de Turismo, Yadira Gómez.

Durante este evento crucial, los 165 estados miembros del BIE eligieron hoy a Riad, Arabia Saudita, como país anfitrión de la Expo Mundial 2030, bajo propuesta, «La era del cambio: juntos por un mañana previsor», que obtuvo 119 votos.

Arabia Saudita superó a los otros dos países candidatos, como Busan, Corea del Sur, que recibió 29 votos con el tema «Transformar nuestro mundo, navegar hacia un futuro mejor», y Roma, Italia, con 17 votos, con la propuesta «Personas y territorios: Regeneración, inclusión e innovación»; ambos países presentaron propuestas innovadoras para abordar problemas globales.

La elección se llevó a cabo mediante votación secreta y electrónica. Arabia Saudita busca destacarse en este magno evento programado del 1 de octubre de 2030 al 31 de marzo de 2031, con inversiones millonarias para transformar la ciudad anfitriona y abordar desafíos cruciales como la crisis climática.

Honduras felicita a Arabia Saudita por su elección como país anfitrión en la Expo Mundial 2030, siendo la primera vez en la historia que un país gana en la primera ronda de votación.

Privados de libertad de La Paz reciben certificado de noveno grado



Las autoridades de la penitenciaría de Márcala, La Paz, realizaron la clausura de los privados de libertad que cursaron con éxito los estudios del noveno grado.

Asimismo, otro grupo de estudiantes finalizaron su año académico con el programa de alfabetización "Yo Sí Puedo", cuyo objetivo principal es enseñarles a leer y a escribir a los adultos.

El magno evento fue presidido por el director del Centro Penitenciario de Márcala, La Paz quien expresó su satisfacción a los presentes por el compromiso de superación de los internos.

A pesar de las circunstancias por las que se encuentran, los presos buscan nuevas oportunidades de superación a través del estudio, para reinserirse a la sociedad.



Octavio Pineda: “De cada 100 lempiras que invierte el FHIS, 50 es en el sistema educativo”

El titular del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Octavio Pineda, indicó en las últimas horas que, de cada 100 lempiras, la entidad invierte 50 en el sistema educativo.

“La inversión por parte del Fondo Hondureño de Inversión Social anda oscilando en los 1,700, 1,800 millones, eso que quiere decir, que de cada 100 lempiras que invierte el FHIS, 50 es en el sistema educativo”, señaló.

El funcionario detalló que el FHIS entre el 2022 y 2023 se han intervenido más de 1,800 escuelas y ejecutado otras obras como ser la recuperación de la red vial, construcción de cajas puentes, proyectos de agua, entre otros.

“Nosotros también recuperamos red vial, cajas puentes, proyectos de agua ente otros, ¿Cuántos centros educativos hemos recuperado? Entre el 2022 y 2023, aproximadamente 1,800 a 2,000 escuelas de las cuales hemos entregado entre 900 a 950, hay 1,100 que todavía están en intervención”, explicó.

Asimismo, ahondó que una de las escuelas beneficiadas es la Alfonso Lacayo ubicada en el sector de la Rivera Hernández de San Pedro Sula, que acaba de finalizar en su segunda etapa.

“Esta inversión fue de 11 millones 500 mil lempiras, esos son los datos que nosotros manejamos de forma general, pero invertimos, sobre todo, en el departamento de Cortés porque fue seriamente afectado por Eta e Iota”, finalizó.

Secretario de Seguridad anuncia construcción de jefatura policial en Intibucá

El titular de la Secretaría de Seguridad Gustavo Sánchez, anunció la construcción de una Unidad Departamental Policial (Udep-10) en el departamento de Intibucá.

Este proyecto tiene una valoración de 170 millones de lempiras, lo que es de gran importancia para los miembros de la escala básica, para que puedan tener condiciones laborales y de servicio adecuadas para todos.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn